
Ausschussmitglied Braun): 
Ist es möglich, in der Einladung die Beschriftung der Tagesordnungspunkte etwas größer 
darzustellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Wir haben die Anfrage zu Protokoll genommen und werden unser Bestes tun. 
 


